

# 全自动电脑量革机带LOGO打印功能

产品名称	全自动电脑量革机带LOGO打印功能
公司名称	常州市风靡电子设备厂
价格	面议
规格参数	加工定制:是 类型:伸展型量革机 品牌:风靡
公司地址	江苏 常州市钟楼区 新昌路118-68
联系电话	86-0519-86969973市 18112315501

## 产品详情

qlgdy-全自动电脑量革+logo打印

---国内独创，填补了国内空白

用途：在测量成品皮革面积的同时，在皮革上打印多个logo

特点：

- 1、在保留量革机全部功能的同时，多个logo印章机构与量革机形成联动，每测量完一张皮，可以在皮革上打印尺码的同时，打印多个logo标志。logo打印的位置和距离可以设定。
- 2、每台机器标准设置为3个logo打印头，最多可以增加至5个。
- 3、输送部分采用tpu皮带，具有不会断裂，经久耐用。
- 4、logo印章机部分设计了升降装置，可以方便进行色带更换。
- 5、该设备目前为国内独创，填补了国内空白。
- 6、量革机部分技术参数（参见glglwsq-全自动滚筒式量革机）

qlgdy-- auto leather measuring machine+ logo stamper

----- original which fill the gap internationally

for: stamping the logo while measuring the finished leather.

features

1. keep all function of measuring machine. add logo print function. you can add several logo printers. the place of logo can be adjusted
2. one machine has 3 logo stampers. that is standard type. you can add up to 5 stampers.
3. the conveyer use tpu belt. it ' s durable and unbreakable.
4. the logo stamper can be lift up and down which is easy for the replacement of colored tape.
5. it ' s original in the mainland which fill the gap internationally. (gglwsq for reference)
6. for measuring technical check the gglwsq.

网站 ( web ) : [www.czfm.com](http://www.czfm.com)

本产品的加工定制是是 , 类型是伸展型量革机 , 品牌是风靡 , 型号是QLGDY , 规格是120cm,140cm,160cm,180cm,220cm,240cm,260cm,280cm,300cm,320cm,340cm